

Felicita Díaz-Canel a presidente venezolano Nicolás Maduro



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 23 nov (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, felicitó hoy al mandatario venezolano Nicolás Maduro Moros, quien se encuentra de cumpleaños.

En un mensaje publicado en la red social Twitter, el Jefe de Estado de la mayor de las Antillas afirmó que existen motivos para celebrar la vida y la obra.

“Hay motivos para celebrar la vida y la obra, querido hermano, @NicolasMaduro. Feliz cumpleaños en tu #Venezuela amada, que va venciendo todas las batallas. #CubaVive”

Nicolás Maduro Moros nació en Caracas el 23 de noviembre del año 1962 y cumple hoy 59 años de edad.

Como parte de su trayectoria política destaca el haber sido miembro de la Asamblea Nacional Constituyente entre agosto de 1999 y enero del año 2000; presidente de su Comisión de Participación Ciudadana e integrante de la Comisión de lo Económico y Social.

Fue elegido Diputado Principal por el Distrito Federal para el quinquenio 2000-2005, presidió la Asamblea Nacional entre enero y agosto del 2006, fecha en la cual asumió el Ministerio de Relaciones Exteriores, cargo desde el cual impulsó, junto al Comandante Hugo Chávez, la creación y consolidación del ALBA, Petrocaribe, la Unasur y la CELAC.

El 10 de octubre del 2012 fue nombrado Vicepresidente Ejecutivo y el 8 de marzo del 2013, a pocos días de la desaparición física de Chávez, es nombrado, por mandato constitucional, Presidente Encargado de la República Bolivariana de Venezuela.

El 14 de abril del 2013 fue elegido Presidente constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, convirtiéndose en el primer presidente chavista y obrero de la historia contemporánea de esa nación. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277960-felicita-diaz-canel-a-presidente-venezolano-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba